Gemeinsam sind wir stark!

Auch am vorletzten Schultag waren unsere Schülerinnen und Schüler noch einmal hochmotiviert ihr Können unter Beweis zu stellen. Zu unserem Schulfest ging es in bunt gemischten Gruppen an verschiedene Stationen.



Bei Pantomime, Fußball, Nageln und Co. konnten die Kids ihr Know-how sowie ihren Teamgeist zeigen.



Denn nur, wer als Gruppe gemeinsam agierte, konnte hohe Punkte absahnen. Die drei besten Teams wurden geehrt und erhielten tolle Preise.

Ein gelungener Jahresabschluss, den die 9. Klässler mit Unterstützung durch Herrn Smektalla auf die Beine gestellt haben. Sogar einige Abschlussschüler sind vorbeikommen, um hier (ein letztes Mal) tatkräftig zu unterstützen. Chapeau!





